

Avanza Reproducción Asistida en Ciego de Ávila con resultados favorables



Reproducción asistida en Ciego de Ávila. Foto:ACN

Ciego de Ávila, 22 feb (RHC) El Programa de Reproducción Asistida en Ciego de Ávila evidencia resultados favorables en la atención a pacientes con problemas de fertilidad y, tras la aprobación del nuevo Código de las Familias en 2022, comenzó a prestar servicios también a parejas homoafectivas y a personas solas.

La doctora Marvely Isaac Rodríguez, coordinadora general del programa en la provincia, explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que en cada municipio existe una consulta en la cual se atienden los

nuevos casos y son remitidos al Centro Provincial de Reproducción Asistida aquellos pacientes que requieran acceso a otras técnicas.

El año pasado en territorio avileño se trataron 424 parejas con problemas de fertilidad, se realizaron 87 inseminaciones artificiales, se lograron 301 embarazos y nacieron 218 niños, lo que representa un aumento discreto pero sostenido con respecto a las cifras de años anteriores.

Uno de los matrimonios que lograron su sueño de concebir un embarazo gracias al éxito de este programa, es el formado por Marielkys Piñeiro González y Erisdel Soler Ramos que hoy disfrutan del pequeño Samuel.

Ambos padres refirieron en ocasión del nacimiento del bebé, que tanto los especialistas avileños como los de la provincia de Cienfuegos los acompañaron durante todo el proceso, ya que en su caso requirieron de fertilización in vitro, y no se dieron por vencidos a pesar de varios intentos fallidos,.

Dentro del programa se ha ganado en experiencia y organización, lo que se traduce en una mayor calidad en la atención a los pacientes que acuden a este servicio y en el logro de resultados mucho más favorables que los existentes, por ejemplo, en 2018, declaró Isaac Rodríguez.

La también funcionaria de la Dirección Provincial de Salud explicó que en las consultas participan obstetras, psicólogos, enfermeros, técnicos de laboratorio y, en ocasiones, endocrinos, genetistas, urólogos y otros especialistas que se necesiten para conseguir un tratamiento verdaderamente multidisciplinario.

Luego de la aprobación del nuevo Código de las Familias, el Ministerio de Salud Pública (Minsap) actualizó su Reglamento de Reproducción Asistida, cambió el nombre del Programa de Atención a la Pareja Infértil por la denominación que posee actualmente y amplió el acceso a las diferentes técnicas de reproducción a parejas homoafectivas y a mujeres y hombres que viven solos.

En este contexto, en Ciego de Ávila ya se atiende a la primera unión compuesta por mujeres que ha solicitado acceso a las técnicas de reproducción asistida, y también se tramitan las primeras peticiones de vientre solidario.

Según datos del Minsap, Cuba es el único país que brinda acceso gratuito a la reproducción asistida, posee 168 consultas municipales de infertilidad, 15 provinciales donde se realizan algunas técnicas reproductivas y cuatro centros de alta tecnología para los casos más complejos, lo que aseguró a nivel nacional 28 mil 640 nuevos embarazos en el quinquenio 2017-2021.

Los servicios del Programa de Reproducción Asistida contribuyen, además, a los esfuerzos de la dirección del país por elevar la tasa de natalidad y mejorar la adversa situación demográfica, marcada por el envejecimiento poblacional.(Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/314626-avanza-reproduccion-asistida-en-ciego-de-avila-con-resultados-favorables>



Radio Habana Cuba